

## FIRMA EVALUARÍA ACCIONES JUDICIALES

# Junaeb: "No compartimos amenazas" de Pluxee

La firma Pluxee, ligada a Sodexo, aseguró que estaría evaluando acciones para buscar responsabilidades penales, en medio de la polémica licitación del programa Beca de Alimentación de Educación Superior (BAES). Pese a que el pasado 10 de junio Junaeb invalidó la resolución exenta que otorgó el contrato a Edenred, la empresa acusa que "el servicio aún está siendo entregado por un único proveedor, adjudicado en un proceso contrario a derecho".

En entrevista con Bío Bío, señalaron que "vamos a agotar todas las instancias y vamos a buscar las responsabilidades penales y administrativas que existan (...); sostener un mismo resultado sobre el origen de cómo se generó nos parece que abre una puerta a una legítima defensa".

Ante esto, Junaeb señaló que "ha actuado en estricta sujeción a la ley y a lo ordenado por el ente de control, que entiende que cualquier proceso administrativo requiere actos posteriores, que no pueden impedir la interrupción del servicio".

"Desde Junaeb no compartimos las amenazas y medidas de presión realizadas por una empresa postulante —a través de la prensa y otros medios— e instamos a recurrir a los canales administrativos y jurídicos para realizar sus planteamientos en el marco del Estado de Derecho", afirmaron.